

## Desde la Cámara de Comercio de Alvear toman con cautela la creación del nuevo 'superministerio'



La llegada de Sergio Massa al gabinete nacional ha implicado, entre otras cosas, la fusión de tres ministerios en uno: el de Economía, el de Desarrollo Productivo y el de Agricultura, Ganadería y Pesca. Desde FM Vos (94.5) y Diario San Rafael, quisimos conocer la opinión de un referente ruralista respecto a la creación del nuevo 'superministerio'. Se trata de Jorge Noguero, que es Presidente de la Cámara de Comercio de General Alvear. "A priori lo que ha pasado es un poco haberle bajado el precio a una de las carteras más importante que estratégicamente tiene nuestro país; me refiero al ministerio de agricultura, ganadería y pesca que son las áreas que aportan siete de cada diez dólares que ingresan al Estado nacional. Viéndolo con un poco de esperanza ahora, al fusionarse con Producción y Economía, las decisiones van a estar centradas en una sola persona: luego con el diario del lunes sabremos qué es lo que hace Massa".

---

Con referencia a la nueva relación del campo con el 'superministerio', y el alejamiento de Julián Domínguez, Nogueroles expresó que "Domínguez ha sido un ministro con el que teníamos la posibilidad de acceder. Incluso en alguna oportunidad recordemos que se puso al frente del reclamo por la exportación de carnes, y ahora estaba siguiendo el tema de los granos; era un ministro que venía del sector, habrá que ver ahora cómo se maneja Massa que tiene un perfil mucho más político. En este momento dar una opinión es demasiado profunda, sin saber lo que van a hacer sería apresurado. Con referencia a los temas más urgentes que creo deben abordar, están la brecha cambiaria, las retenciones, y en lo profundo, la inflación. A nosotros nos afecta tremendamente, ya que cosechamos una vez al año y es cada vez más complicado seguir trabajando sin tener acceso a un dólar parecido al que vendés tus productos. Ideológicamente, lo que desde un sector del gobierno se ve como especulación, para el sector agropecuario es resguardo, y significa poder llegar a la otra orilla del río; no es una mera especulación como se cree desde el mismo gobierno, y decir esto es faltarle el respeto al productor"

Por otra parte, Nogueroles manifestó que "Mendoza hoy tiene dificultades de acceso al crédito con referencia a la producción. La única herramienta que hoy tenemos es el Fondo de la Transformación, que es una herramienta lenta y no te permite disponer de montos grandes para hacer inversiones importantes. Volver a recuperar el crédito que alguna vez se tuvo sería un punto fundamental".

Vos FM 94.5 · Desde la Cámara de Comercio de Alvear toman con cautela la creación del nuevo 'superministerio'